

CURSOS GRATIS SOBRE INFLUENZA A(H1N1)

El objetivo es ofrecer al personal de consultorio de primer nivel de atención, particular o privado, herramientas para el control, anuncia la SSA.

Ofrece la SSA al personal de salud curso gratuito para detectar influenza A(H1N1)

□ *Capacitará a médicos, pasantes e internos del sector público o privado*

- **Impartirá el programa en una sola sesión y en distintas ciudades**
- **Descartan suspender actividades en la capital en caso de contagios**

Rosalía Servín Magaña / Fernando Ramírez de Aguilar L.

A cuatro meses de que se declarara la alerta sanitaria por el virus de influenza A(H1N1) en México, la Secretaría de Salud informó que llevará a cabo cursos “gratuitos” para médicos generales, pasantes en servicio social, internos de pregrado y personal de salud de primer contacto, sobre los elementos clínicos necesarios para la detección y atención de la enfermedad.

Así lo dio a conocer la dependencia a través de un comunicado donde señala que el objetivo es ofrecer al personal que se encuentra en el consultorio de primer nivel de atención, independientemente de que sea público o privado, las herramientas indispensables para el control de este padecimiento que ya infectó a más de 19 mil 712 personas en el país y ha causado 170 muertes.

Bajo el título de Diagnóstico oportuno, manejo clínico y precauciones en el tratamiento de la influenza A(H1N1), el curso brindará al personal “amplios conocimientos sobre el diagnóstico clínico en el consultorio, tratamiento y manejo adecuado del paciente, así como medidas de prevención y control del enfermo, entre otros”.

La dependencia federal detalló que la capacitación se ofrecerá en diferentes ciudades, y el primer curso será el 26 de agosto en el Auditorio Nanahuatzin del Instituto Nacional de Rehabilitación de la Secretaría de Salud, de las 9 a las 15 horas.

“Esta jornada de capacitación es gratuita. Se proporcionará material didáctico actualizado para uso diario y constancia de asistencia”, puntualiza la SSA.

Plan capitalino

Ante la posibilidad de rebrote de influenza A(H1N1) y bajo el lema “Regreso seguro a clases”, el gobierno capitalino estableció varios niveles de medidas sanitarias en las escuelas, señaló el secretario de Educación Pública del Distrito Federal Mario Carrillo Huerta.

En primera instancia, si sólo enfermara un alumno de un salón, se solicitará a los padres de sus compañeros de clase que los lleven a revisiones preventivas para evitar contagios.

Cuando se presentara un signo de contagio (varios casos) dentro de un salón, se suspenderán clases solamente en ese grupo de alumnos y todos serán sometidos a revisiones médicas.

Y cuando en una escuela se detecte que en más de tres salones hay niños enfermos, se suspenderán clases en todo ese plantel, pero no en toda la zona escolar.

“Así, con los tres elementos que contaremos: alerta permanente, comunicación oportuna y reacción inmediata y efectiva, no creemos tener la necesidad de parar las actividades escolares de manera generalizada”, indicó Carrillo.



Continúa en siguiente hoja

Asimismo, se buscará que en todos planteles escolares haya ahorro de **agua** —abundó—, y ese será uno de los programas preventivos que se llevarán a cabo en este nuevo ciclo académico, además de que junto con los nuevos jefes delegacionales y el gobierno feder se distribuirá **agua**, cuando haya cortes al suministro, a través de camiones pipa. ☒



José Ángel Córdova Villalobos. (Foto: MIC)